



2018

In der traditionellen Jahreskunstaussstellung präsentieren Künstlerinnen und Künstler aus dem Mittelrheingebiet ihre neuesten Werke, hierunter Gemälde, Grafiken, Fotografien, Skulpturen und Objekte. Die ausgestellten Arbeiten wurden von einer Fachjury ausgewählt.

**Begleitvortrag**

Donnerstag, 10.01.2019, 18.30 Uhr

»Die Wende der Kunst durch Goya und seine Zeit (Französische Revolution)«

Uwe Langnickel

# EINLADUNG

Der Landrat des Kreises Neuwied, Achim Hallerbach, freut sich,  
Sie und Ihre Freunde zur Eröffnung der Jahreskunstaussstellung

## **Gemälde, Grafiken und Plastiken zeitgenössischer mittelrheinischer Künstler**

am Samstag, 24. November 2018, um 15 Uhr  
im Roentgen-Museum Neuwied begrüßen zu dürfen.

### **Musikalische Umrahmung**

Yoel Cantori, Cello

Milica Vickovic-Reffgen, Klavier



**roentgen**  
museum neuwied

Raiffeisenplatz 1a (Nähe Bahnhof) • 56564 Neuwied  
Tel.: 02631 – 803 379 • [www.roentgen-museum-neuwied.de](http://www.roentgen-museum-neuwied.de)

Di.-Fr. 11–17 Uhr, Sa. + So. 14–17 Uhr, samstags freier Eintritt  
*22.12.2018–26.12.2018 und 31.12.2018–01.01.2019 sowie montags geschlossen*  
Alle Ausstellungsräume sind barrierefrei erreichbar.

Ausstellungsdauer bis 20. Januar 2019



Förderer des Roentgen-Museums